
第 7 回新庁舎建設市民会議 議事録 

 

日時 平成 26 年 6 月 11 日（水）14：30  ～  

 

場所 本庁舎３階委員会室 

 

本日の議題 

番号 議題 

1 新庁舎の基本的な考え方について 

2 新庁舎基本計画（案）について 

3 今後のスケジュール等について 

 

委員 （○印が出席者） 

○ 尾崎委員（委員長） ○ 岡本委員 

○ 藤本委員 ○ 宮崎委員 

○ 笹川委員 ○ 川滝委員 

○ 井上委員 ○ 明石委員 

○ 山元委員 × 北山委員 

    

 

出席を要した者 

   株式会社清和設計事務所 神余所長,山本課長 

 

 

１．新庁舎の基本的な考え方についての修正等について 

（内容）  事務局より,新庁舎の基本的な考え方についての第 6 回市民会議,議会要望にお

ける修正点について説明を行った。 

（質問）  新庁舎建設基本計画（案）の P13 に情報通信技術を活用とあるが,具体的には

どのようなものか。 

（回答）  具体的には決まっていないが，現在，紙の資料を使用しているが，資料を映

写する視聴覚設備等を考えている。 

 

（意見）  第 6 回市民会議における子ども支援の項目で規模の限界等により,実現が難し

いと回答を頂いたが,何らかの形でこれに代わるものを検討して頂きたい。 

（回答）  新庁舎建設基本計画（案）の P4 で授乳やおむつ交換が行えるスペースは確保

しており，子ども連れの来庁者について検討している。しかし，子どもを預

かる施設的なものになると建設費縮減のため庁舎の規模にも限界があるため，

実現は困難である。 



（意見）  NPO 法人等の方が入った場合,人員的なものは可能ではないか。 

（回答）  庁舎建設計画の中で,保育専用スペースを確保して常時人員配置をする事は難

しいが,子ども連れによる会議等の場合に隣の会議室を利用して対応する等,

ソフト面では可能な限り対応したいと考える。 

（質問）  その場合に保育士等の人員はどのようにするのか。 

（回答）  今の段階で明確な制度設計は出来ていないが,ボランティアの活用等を検討し

ていきたい。 

 

２．新庁舎の建設計画について 

（内容）  事務局より新庁舎建設基本計画（案）３.新庁舎の建設計画について説明を 

      行った。 

（質問）  ＰＦＩ方式の事務負担において,発注者，応募者ともに負担が大きいとあるが,

負担とはどのようなものか。 

（回答）  事業手法のＰＦＩ方式,ＤＢ一括発注方式において,事務負担として応募者とも 

に負担が大きいと記述しているが,期間,労力ともに負担が大きいという意味 

である。特にＰＦＩ方式においては,市が示す性能について応募者が案を出す 

手法になり,市も応募者もかなりの労力が必要になる。 

（内容）  すべての審議が終了したのち，基本計画案は市民会議の全会一致により承認

された。 

 

３．今後のスケジュール等について 

（内容）  事務局より今後のスケジュールについて説明を行った。 


